

Madame, Monsieur,

Salariée depuis près de six ans dans l'industrie du jeu vidéo, je souhaite aujourd'hui faire une pause dans ma carrière d'infographiste 3D afin de me consacrer à un projet qui me tient à cœur : vivre une immersion complète au Japon, pays dont la culture influence mon travail depuis des années.

La culture nippone m'a marquée dès l'enfance, notamment à travers l'arrivée des mangas et animés en France, qui ont éveillé ma curiosité pour ce pays. Mon parcours en graphisme m'a ensuite permis de découvrir la richesse des arts visuels japonais, qu'il s'agisse des estampes ukiyo-e ou des styles contemporains. Aujourd'hui, depuis mon poste d'infographiste, le Japon est omniprésent, s'imposant comme une référence incontournable sur la scène vidéoludique internationale. Outre les arts, je m'intéresse également à la gastronomie japonaise, à la scène musicale des années 70-80, ainsi qu'au folklore du pays, véritable porte d'entrée vers son imaginaire unique.

En 2018, j'ai eu la chance d'effectuer un voyage de deux semaines à Tokyo. Si cette expérience a confirmé mon amour pour le Japon, elle m'a également laissée sur ma faim : j'ai regretté de ne pas pouvoir explorer des facettes plus authentiques et variées du pays. Depuis, le désir de m'y immerger totalement pour approfondir mes connaissances n'a cessé de grandir. Mon programme de 10 mois prévoit ainsi la découverte de plusieurs régions et thématiques : apprentissage de l'artisanat local, exploration de l'histoire japonaise, et perfectionnement de mes bases en langue.

À cet effet, j'étudie le japonais avec assiduité depuis un an. Bien que débutante, je maîtrise suffisamment les fondamentaux pour envisager des échanges sur place et poursuivre mon apprentissage dans un cadre immersif et respectueux.

Pour garantir le bon déroulement de mon séjour, j'ai constitué un plan d'épargne me permettant d'atteindre la somme de 18 000 euros à la date de février 2025, pour financer mes déplacements et mon quotidien sur place. En fonction de mes dépenses, je prévois également d'effectuer des missions de courte durée pour compléter mon budget. Enfin, mon employeur actuel s'est engagé à me réintégrer dans mon poste à mon retour, ce qui sécurise ma situation professionnelle.

En espérant que ce projet saura retenir votre attention, je reste à votre disposition pour tout complément d'information.

Je vous adresse, Madame, Monsieur, mes salutations respectueuses.